
Stadt Staßfurt 
 

 

 
         Datum: 13.05.2020  

 
N i e d e r s c h r i f t  

 
Die Sitzung des Betriebsausschusses (BetrA_03_VII) wurde am Mittwoch, 13.05.2020 im 
Mehrzwecksaal der Stadtwerke Staßfurt GmbH, Athenslebener Weg 15, Staßfurt durchge-
führt. 
 
 
Beginn: 17:30 Uhr Ende: 18:55 Uhr 
 
 
Teilnehmer 
 
Anwesend: 

Vorsitz 
Herr Oberbürgermeister Sven Wagner   

Fraktion CDU 
Herr Mathias Cosic   
Frau Heike Schaaf   

Fraktion DIE LINKE 
Frau Bianca Görke   
Herr Peter Maier   

Fraktion SPD/Grüne 
Herr Sebastian Sieglitz   

Fraktion AfD 
Herr Daniel Rausch   

beratendes Mitglied (Fraktion UBvS) 
Herr Harald Weise   

Protokollantin 
Frau Simone Kloos   

Verwaltung/ Gäste 
Herr Ingo Brüggemann – Eigenbetriebsleiter „Stadtpflegebetrieb 
Staßfurt“ 
Herr Eugen Keller – Geschäftsführer Stadtwerke Staßfurt GmbH 
Frau Susanne Epperlein – Fachdienstleiterin Stadtsanierung und 
Bauen    

Presse 
Frau Franziska Richter – Staßfurter Volksstimme 

Abwesend: 

Fraktion FDP 
Herr Günter Döbbel   

Mitglieder 
Herr Thomas Klich   
Herr Detlef Wagener   

Stadtseniorenbeirat 
Frau Karin Kubitza   
 
 

 
Stimmberechtigte: zu Beginn der Sitzung  8 
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Tagesordnung 

 
Öffentlicher Teil 

1. Eröffnung der Sitzung des Ausschusses 
  

2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung  
 

3. Feststellung der Beschlussfähigkeit  
 

4. Feststellung der Tagesordnung und der vorliegenden Anträge, Informationen und 
Veränderungen der Tagesordnung 
  

5. Abstimmung über die Niederschrift der vorhergegangenen Sitzung  
 

6. Einwohnerfragestunde 
  

7. Informationen der Betriebsleitung  
 

8. Information zur aktuellen Unternehmenslage des Stadtpflegebetriebes, Eigenbe-
trieb der Stadt Staßfurt - Controllingbericht IV/2019 - vorläufiges Ist  
 

9. Anfragen und Anregungen 
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Niederschrift 
 

Öffentlicher Teil 

 1. Eröffnung der Sitzung des Ausschusses  
  

Herr Wagner eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden.  
 

 2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung  
  

Die ordnungsgemäße Einberufung wird festgestellt. 
 

 3. Feststellung der Beschlussfähigkeit  
  

Es sind 8 von 11 beschlussfähigen Mitgliedern und ein beratendes Mitglied des 
Ausschusses anwesend. Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 
 

 4. Feststellung der Tagesordnung und der vorliegenden Anträge, Informatio-
nen und Veränderungen der Tagesordnung  

  
Die Tagesordnung wird in vorliegender Form festgestellt.  
 

 5. Abstimmung über die Niederschrift der vorhergegangenen Sitzung  
  

Herr Wagner lässt über die Niederschrift vom 27.11.2019 abstimmen: 
 
Ja  7   Nein  0   Enthaltung  1 
 
Die Niederschrift der vorhergegangenen Sitzung wird ohne Änderungen festge-
stellt.  
 

 6. Einwohnerfragestunde  
  

Es gibt keine Anfragen.  
 

 7. Informationen der Betriebsleitung  
  

Herr Brüggemann  
informiert die Mitglieder des Ausschusses anhand einer Präsentation über die 
durchgeführten Leistungen im ersten Quartal. 

- Grünflächenpflege 
- Vorbereitung Saisonbeginn Strandsolbad und Albertinesee 
- teilweiser Abriss alter Bauhof  Förderstedt, Bahnhofstraße 
- Abriss alte Wasserbecken Friedhöfe Staßfurt 
- Pflasterarbeiten, z.B. Kita Löderburg, Freiheitsstraße, Königsplatz u.a. 
- Neugestaltung  Urnengemeinschaftsanlage Friedhof Neundorf, Wege 

erneuert 
- Rückbau von Beeten im Wohngebiet „Am Gänseanger“ 
- Beseitigung Sturmschäden 
- Arbeiten auf den Spielplätzen 

 
Des Weiteren informiert er über die Anschaffung eines Fahrzeuges und Ak-
kutechnik für eine schwerbehinderte Mitarbeiterin. Die Anschaffung wurde zu 70 
% gefördert. 
Zur Anfrage Frau Schaaf vom letzten Betriebsausschuss bezüglich eines Kon-
zeptes: 
Einsparpotentiale wären bei Friedhofsarbeiten zu erreichen. Die Bestattungen 
werden in anderen Kommunen auch anders gehandhabt.  
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Das wäre ein Punkt, Leistungen an die Bestattungsunternehmen zu übertragen. 
 
Herr Wagner 
Es wurde eine entsprechende Mitteilungsvorlage für die nächste Sitzungsrolle 
des Stadtrates vorbereitet. 
 
Frau Schaaf  
Diese Aufstellung ist kein Konzept. Gibt es einen Zeitplan für die Erarbeitung? 
Könnten Aufgaben vielleicht an gewerbliche Betriebe gegeben werden, damit der 
Stadtpflegebetrieb sich mehr um die eigenen Aufgaben kümmern kann? 
 
Es gibt Beratungsbedarf. 
 
Herr Brüggemann 
Derzeit arbeiten wir an einem Konzept, welches im Entwurf dem Ausschuss vor-
gestellt wird. 
 

 8. Information zur aktuellen Unternehmenslage des Stadtpflegebetriebes, Ei-
genbetrieb der Stadt Staßfurt - Controllingbericht IV/2019 - vorläufiges Ist  

  
Herrn Keller 
stellt den Controllingbericht zum vorläufigen Ist 2019 vor. 
 
Es gibt Beratungsbedarf. 
 

 9. Anfragen und Anregungen  
  

Es gibt keine Anfragen und Anregungen.  

 

 

Sven Wagner 
Oberbürgermeister 

Simone Kloos 
Protokollantin 
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